
 平成３０年度当初予算案   一般会計  1 兆  8,657 億  6,000 万円         前年度比    ＋ 0.1 ％            （全会計合計  3 兆 3,926 億 2,570 万 3 千円） 同時提案 13 か月予算による切れ目 な い 公 共 事 業 の 実 施  （ 平 成 29 年 度 2 月 補 正 ）                    一般会計   73 億 3,979 万円        前年度比   ＋23.9 ％  
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6 月定例会 

6/17（木）～

7/25（金） 

の予定です。 

 

質問▶ 新型コロナウイルス感染症の後遺症を抱えて生きる方々への

支援について 

第 1 波の重篤なコロナ後遺症で苦しむ北区女性にお会いした。ほぼ寝たきりになる

重症度だが、難病指定も障害認定もされず、介助が必要でも支援が受けられない状況

だ。県では拠点のコロナ後遺症外来を設置、症例集を作成するなど取り組んでいるが、

重篤なケースを把握しているか。国に支援の要請をすべきでは。 

答▶ 長期にわたり重い症状が続いている方々を把握している（昨年 4 か月 415 症例

のうち 9 例）。国に対して、後遺症発症メカニズムの解明や治療薬の開発、苦しむ方

への支援など、国で対応するよう、本県のまとめた症例集の提供をしつつ、強く要望

していく。 

埼玉県議会 2 月定例会において、令和 4 年度予算が可決成立しました。新年度予算の柱は、新型コロナ対

策と DX（デジタルトランス変革）の推進です。3 月 21 日にまん延防止対策等重点措置は解除されました

が、今後のウイルスの変異や流行は予想できません。引き続き対応できる予算を確保すると同時に、コロナ 
下で露呈した行政のデジタル対応の

遅れを取り戻すべく、全庁的な取組を

促す予算となっています。DX では、

県内中小企業のデジタル化支援やオ

ンラインを活用した販路開拓支援な

ども行います。 
 

☆その他の注目予算☆ 

感染症専門人材の育成／子育て世帯

の医療費負担の軽減／子どもの命を

守る通学路の緊急対策／ヤングケア

ラー支援体制の整備／福祉施設リリ

ーフナース制度の構築／オンラインによる介護人材確保／不妊症・不育症に悩む方への支援／高齢者の運

転免許更新時の認知機能検査へのタブレット端末の導入／知事の期末手当の全額カットの 1年延長 

高木まり、一般質問に登壇 

2 月定例会において、高木まりは 6 項目にわたる一般質問を行いました。 

 

コロナ後遺症？と思ったら、医療機関へ ～埼玉、独自に治療体制を構築～ 

 後遺症についても未解明なことの多い新型感染症ですが、埼玉県では症状を

身近なところで診てもらえる体制を医師会との協力で構築しました。どこで診

てもらえるかは県の HP でご確認下さい。（登録医療機関は今後追加予定。） 

続きの項目は 

裏面へ▶▶▶ 

詳しくは↑ 



＜＞12 
プロジェ ク ト ミ ーティ ングのお知ら せ 

全国初エスカレーター条例が成立。どんなことが決まったの？ 

 

北区別所町にある中央家畜保健衛生所、再編へ 
 
令和 3 年度予算の中に、「家畜保健衛生所機能強化事業 5409 万円」というのがあります。家畜保健衛生

所とは、県が設置する家畜衛生向上のための機関で、家畜の伝染病予防に関する事務や、家畜疾病の診断、

飼養衛生管理の指導などを行っています。 

これまで 3 か所体制で運営されてきまし

たが、それぞれの機関の建物老朽化と、

周辺環境の変化に合わせた体制の再構築

が必要ということになり、2 か所体制へ

の再編が進められます。 

 別所町にある「中央家保」は、「川越家

保」管轄になり、検査機能は熊谷の新家

保に引き継がれることになります。 

 

 

★行政相談★ 

コロナ禍でお一人お一人の生活に様々な影響が出て

います。お困りのこと、行政から支援がほしいと思わ

れることなどありましたら、ぜひご連絡ください。 
 

高木まりまで 

TEL：048-654-2559 

FAX：048-652-6445 

Mail：takagi@marit.jp 

これまで開催しておりました県政報告会はコロナの感

染拡大防止のため、当分の間お休みします。 

編 

集 

後 
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新
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し
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そ
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な
中
、
ま
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ウ
ク
ラ
イ
ナ
へ
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。
日
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事
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移
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近
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い
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で
し
た
。（
高
木
） 

 

質問▶ 大宮スーパー・ボールパーク構想に

ついて 

大宮公園の当該構想のイメージを県民は知りたい。

民間の力を借りて、どのぐらいの規模でどんな内容

を検討しているのか。特区申請や担当組織は？ 

答▶ 競技施設エリアを一から見直し、にぎわいや交

流の空間を生み出す。生み出した空間に民間の力を

いかし、飲食物販施設や新しい運動施設を整備する。

特区、組織も必要に応じて検討、対応する。 

～ 知っていますか？ 「香害」 ～ 
 
2000 年代半ばから香りの強

い柔軟剤の人気が高まると同

時に、香り成分の空気を吸い込

むことで体調に異変を訴える

人が増え始めました。香り成分

などの化学物質に曝露したこ

とで、様々な健康障害が出るこ

とを「香害」と呼びますが、香

害が高じると化学物質過敏症

に移行する人が多くなります。

現在100万人以上の人が苦しん

でいるという推計もあります。 

国は因果関係の特定ができ

ていないとの理由で製品への

成分表示を求めることもして

いませんが、症状に苦しむ人へ

の配慮を行う必要があります。 

 
▲５省庁連名で作成された「香害」防止
ポスター 

 

県議会でもコロナ禍で DX 進む 

 予算特別委員会でもリモート質問 
 
コロナ禍での感染対策のため、埼玉

県議会でも本会議に出席する委員を

分散して別室参加にしたり、委員会

のリモート参加の制度整備をするな

どしてきました。予算特別委員会で

は、実際リモートで執行部との質疑

が行われる場面があり、準備が活か

されることになりました。 

 
▲リモートで質問を行った並木議員。モニタ
ーに大写しで執行部に質問。 

質問▶「空気の安全」への配慮について 

～公的機関の職員に求められるもの～ 

「香害」に悩む方が増えている。当事者が公的サービ

スを受けられるように、職場における本県職員は、フ

レグランスフリーとする規則を設けられないか。 

答▶ 職員への研修や意識啓発をはかることで対応

していく。 

質問▶ 誰にでも起こりうるひきこもりにつ

いて考える 

調査によればひきこもり状態にある方は年代を問わず

人口の 1.5％前後おり、誰にでもおこる。県での取組が

進められてきたが、身近な市町村にワンストップの相談

窓口が必要では？家族会のノウハウの活かし方も問う。 

答▶ 49 市町村で窓口が設置されたが、未設置や対応の

ノウハウの向上も求められる。県では市町村担当者に対

する相談事業の研修会を開くなどしている。多様な課題

解決には家族会などとの連携強化は必要で、地域単位で

活動できる家族会の設立につながるよう支援していく。 

 
その他、下記の項目についても質問しました。 

 
○デジタル基本時代の発想のパ

ラダイムチェンジについて 

○コロナ禍における医療的ケア

児を持つ家族への支援について 
 

↑ぜひ全文を！ 


